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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Freimark t ohne Busse und Straßenbahnen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wird es, wie in den vergangenen Jahren, wieder Sonderfahrten der BSAG mit Bussen 
und Straßenbahnen zur Entlastung der verkehrlichen Situation rund um den Freimarkt 
geben oder werden diese aus Personalmangel reduziert oder gar ganz gestrichen? 
 

Wenn es weniger oder gar keine Sonderfahrten der BSAG rund um den Freimarkt 
gibt, wie wird dann mit dem zusätzlichen Verkehr, vor allem von Autos, umgegan-
gen? 
 
Wie sieht das aktuelle Park- und Verkehrskonzept zum Freimarkt aus, welche 
Maßnahmen werden ergriffen, um vor allem den besonders belasteten Stadtteil 
Findorff zu entlasten? 

 
Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


